

ABSTRAK

Dalam menghadapi risiko-risiko yang ada, saat ini lazimnya sebuah perusahaan dapat beradaptasi dengan mengoptimalkan penggunaan teknologi aplikasi *Enterprise Risk Management (ERM)*. Kombinasi teknologi dan bisnis dalam melakukan mitigasi risiko ini tentunya akan memberikan dampak yang signifikan pada jalannya perusahaan. Mitigasi risiko melalui penerapan aplikasi *Enterprise Risk Management* yang terpadu akan memungkinkan perusahaan secara efektif mengelola dampak risiko, sehingga tindakan preventif untuk mengantisipasi risiko terhadap perusahaan dan tujuan perusahaan tetap dapat diraih.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui *good corporate governance*, profitabilitas dan pengungkapan *enterprise risk management* pada perusahaan yang terdaftar pada sub sektor perbankan di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2019. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2019, di mana jumlah populasi yang terdapat pada perusahaan perbankan adalah 33 perusahaan. Pada penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling* dengan 132 sampel. Metode penelitian menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan teknik statistik deskriptif dan regresi linear berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan secara simultan komisaris independen, reputasi auditor, *ceo gender* dan profitabilitas berpengaruh terhadap *enterprise risk management*. Secara parsial, reputasi auditor berpengaruh positif terhadap *enterprise risk management*, profitabilitas berpengaruh positif terhadap *enterprise risk management*, komisaris independen tidak berpengaruh terhadap *enterprise risk management*, *ceo gender* tidak berpengaruh terhadap *enterprise risk management*. Bagi peneliti selanjutnya bisa menggunakan variabel lain terkait *enterprise risk management (ERM)* seperti *chief risk officer*, *ceo expertise*, *ceo tenure* dan menggunakan objek penelitian yang berbeda seperti perusahaan asuransi karena perusahaan asuransi juga terdapat risiko yang tinggi.

Kata kunci: *Big four*, *Ceo Gender*, *Enterprise Risk Management*, *Good Corporate Governance*, Profitabilitas, Reputasi Auditor